

介護職員不足への対策は

市長 介護の仕事の魅力の発信などに力を入れている。



日向栄司 議員

介護職員不足について

議員 介護職員不足に対して対策は。

福祉保健部長 県や半島3

市、福祉事業所などと連携し、介護への興味や関心を高める為の事業として介護の魅力を伝える講話、介護の基礎講座、職場体験、高校生を対象とした介護事業所説明会を行っている。

外国人労働者の雇用について

議員 外国人労働者の雇用の中に福祉分野も併せて検討を。また、雇用するのに、技能実習生は半年〜1年、留学生は3年

かかる。早急な対応を。

地域振興部長 制度が複雑

なので、どのような取組をしなければいけないか勉強会をしている。

口加・翔南高校の福祉系学生の地元への就職について

議員 高校を卒業後、地元就職される方に奨励金など出しては。

市長 平成28年度に市奨学資金の償還額の2分の1を補助する制度を設け、

今年度からは補助率を3分の2に拡充した。今後も必要な対策を考えていく。

第6期南島原市高齢者福祉計画について

議員 どのくらい進んでいるのか。

福祉保健部長 医療介護な

どの関係者と連携しながら全体で20項目の取組を進めている。

新型コロナウイルス感染症対策について

議員 台風時の自宅療養者の宿泊施設は。

福祉保健部長 保健所や医

師が宿泊療養施設に入るか判断するが、その施設は

県が確保しており、場所については公表されていない。

デジタル・トランスフォーメーションについて

議員 南島原市のホームページだが、スマホ版となっているが実際対応しておらず見にくい。

総務部長 来年の2月を目処に改善を図る。

有馬干拓について

議員 有馬干拓の雨量が多い時の対策は。

農林水産部長 満潮時は排

水ポンプによる強制排水、干潮時には自然排水が行われている。

自転車歩行者専用道路について

議員 旧駅舎をどう活用するのか。

建設部長 来訪者の為の休憩、交流の場として整備予定。



質問の様子を動画で見よう



市政を問う



吉岡 巖 議員

この度、南島原市

壮年ソフトボールクラブが全国大会に出場し、惜しくも神奈川県に決勝で敗れたが、これも市長をはじめ、ご支援してくださった皆さん方、また事業所の方々の理解のおかげで、こういう大会に出場できたことに対し、この場を借りてお礼等の言葉を述べさせていただきます。

自転車歩行者専用道路について

議員 進捗状況、管理、開通後どのような運用及び企画を立てているか。

市長 最初に進捗状況について、本年度完了を見込んでいる。整備延長32・1km、令和4年度に着手する延長が18km、合計延長が28kmで整備区間の約87%の整備を進めている。

次に、管理については、現在、県において島原半島一周サイクルルートに向けて、国道251号や県道の整備も進められており、整備完了を見据えながら、長崎県サイクルツーリズム推進協議会島原半島地域部会においても、県が一体的な管理について協議がされていくものと考えている。

世界遺産事業の費用対効果について

議員 どのように考えているか。

市長 原城跡世界遺産事業において、世界遺産センターはガイダンス施設や観光案内、また土産販売など様々な機能を有する複合的な施設として整備をする予定。これから

基本設計に着手し、事業費等を算出していくことになる。現時点で費用対効果を示すのは大変難しい。

今はそういう建物を作る時期じゃない。コロナで農業、漁業、製造業、みんなが四苦八苦している。造るなどは言わないが、今は時期尚早じゃないか。それよりも地場産業を活性化させていくのが先。一番大事なのは、

地場産業。燃料は高騰し、運送屋は四苦八苦している。農業は肥料や消費が、漁業は油や資材が高騰してしまっている。市民が喜ぶと思っのか。



南島原市壮年ソフトボールクラブ

質問の様子を動画で見よう

